

L'opinion d'un marchand de Portneuf sur l'état des affaires

Perspectives encourageantes

Un marchand important, du comté de Portneuf, est venu à nos bureaux ces jours derniers renouveler son abonnement. Il a même payé deux années d'avance.

"J'aime le 'Bulletin de la Ferme', nous disait-il. J'y trouve un résumé des événements qui m'intéressent, et surtout des renseignements sur l'état du marché. Dans notre paroisse, la moitié au moins des gens le reçoivent.

"Et qu'est-ce qu'on dit de la politique?"

"Ma foi, pas grand'chose. On discute plutôt affaires que politique."

"Et les affaires comment vont-elles?"

"Elles sont assez bonnes bien qu'elles pourraient être meilleures. Ça s'améliore petit à petit. Encore une bonne récolte et nous serons à flot. Voyez-vous, pendant trois ou quatre ans, nos gens ont vécu d'une manière extravagante. La plupart ont fait des dettes qu'il leur faut maintenant payer. Et c'est pourquoi le pouvoir d'achat de la masse n'a pas beaucoup augmenté. Ceux qui n'ont pas fait de dépenses folles durant la guerre, ce sont les économistes et ceux qui thésaurisent ne font jamais beaucoup aller le commerce. Pour ma part je suis satisfait et

je crois que nous sommes à la veille d'une nouvelle ère de prospérité qui durera plusieurs années.

Le gouvernement Taschereau, en améliorant la voirie et en favorisant la création de nouveaux centres industriels, a pris le bon moyen de retenir nos gens et d'augmenter les affaires. Ceux qui partent ne vont pas cultiver la terre aux Etats-Unis, ils vont y gagner leur vie dans les usines. Quand ils trouveront de l'ouvrage ici, ils resteront au pays et les affaires n'en iront que mieux."

Voilà du gros bon sens. Procurer du travail, créer des industries, de nouveaux centres d'affaires, c'est augmenter le pouvoir d'achat de la masse, c'est faire circuler le numéraire qui est à la société ce que le sang est au corps humain. Si le sang est pauvre, anémié, le corps languit; s'il est riche, abondant, l'organisme, plus vigoureux, peut fournir une plus grande somme d'efforts.

Pour notre part, nous partageons l'opinion de notre interlocuteur. Nous voyons partout des indices d'une reprise sérieuse des affaires et nous anticipons une ère de prospérité qui rappellera l'abondance du temps de la grande guerre, mais qui sera meilleure et plus durable parce qu'elle reposera sur des industries plus stables.

UN PEU DE TOUT

Pour les bons éleveurs

Le seul moyen de constater l'amélioration qui s'opère dans le troupeau laitier est de contrôler chaque vache. Pourquoi négliger ou remettre à plus tard cette pratique si peu coûteuse mais si efficace dans l'amélioration d'un troupeau.

MM. Arsène Denis, Joliette et Victor Sylvestre, St-Hyacinthe, ont été élus directeurs de la Société Nationale des Éleveurs de moutons. MM. Frank Byrne, Charlesbourg et M. Ste-Marie, Compton, ont été élus directeurs de la Société Canadienne des Éleveurs de Porcs. Les éleveurs de la province peuvent justement se féliciter d'avoir fait un tel choix.

SURDITE



L'ouïe parfaite est maintenant rendue dans tous cas de surdité ou déficience de l'ouïe amenée par le catarrhe, relâchement, enfoncement, épaississement des tambours, bourdonnements et sifflements, perforation, destruction complète ou partielle des tambours, écoulement des oreilles, etc.

TAMBOURS D'OREILLE COMMONSENSE WILSON

"Ces petits appareils téléphoniques sans fil pour les oreilles" ne demandent pas de remèdes, mais remplacent effectivement ce qui manque ou ce qui fait défaut dans les tambours de l'oreille. Ce sont de simples appareils qui s'adaptent facilement à l'oreille, tout en étant invisibles. Doux sûrs et confortables.

Ecrivez aujourd'hui pour demander notre brochure GRATUITE de 168 pages sur la SURDITE qui vous donne amples détails et témoignages.

WILSON EAR DRUM Co., Incorporated

447, LODD BLDG. LOUISVILLE, K Y.

Les éleveurs américains reconnaissent la nécessité de donner de l'exercice au taureau; certains d'eux, très ingénieux, pour mettre à profit l'énergie que l'animal dépense en prenant cet exercice, s'en servent comme moteur pour faire la traite mécanique au moyen d'une trépineuse (horse-power). Ceci doit être considéré comme le "dernier cri" en économie.

La Société Nationale d'Industrie Laitière des Etats-Unis (National Dairy Association) vient d'établir un nouvel ordre par lequel elle se chargera de signaler et de reconnaître officiellement le mérite des meilleurs éleveurs de bétail bovin laitier. Le premier à recevoir cette distinction est un éleveur de Guernsey, M. Wilbur Marsh, de l'Etat de l'Iowa. On lui a décerné le titre de "Maître Éleveur", (Master Breeder).

M. Stéphane Boily, directeur des cercles de jeunes éleveurs et propagandiste en élevage pour le ministère fédéral de l'Agriculture, vient d'organiser, en coopération avec l'agronome du ministère provincial pour le comté de Bellechasse, M. Ulric Brown, un cercle de jeunes éleveurs de bétail bovin Ayrshire à St-Michel de Bellechasse. Nous souhaitons beaucoup de succès à ces nouveaux éleveurs et espérons qu'ils sauront démontrer aux cultivateurs de ce comté, la supériorité des bovins de race pure et les avantages des méthodes modernes d'élevage.

Les ministères provincial et fédéral de l'Agriculture conduiront cette année une campagne dans le bas de la province en faveur d'un élevage plus rationnel du bétail bovin laitier. Les avantages d'une meilleure alimentation, du contrôle laitier, du choix plus judicieux du taureau seront pronés. Puisse la culture des fourrages verts, des plantes racines et du trèfle occuper une plus grande étendue sur les fermes de cette région; les taureaux bâtards doivent être bannis à jamais des étables et être remplacés par des reproducteurs enregistrés, dignes de la race qu'ils représentent.

La publicité faite dans "Le Bulletin de la Ferme" atteint chaque semaine plus de dix-sept mille abonnés, tirage certifié par le bureau de vérification de l'A. B. C.

Thé dont la saveur est une révélation.

C'est la pureté et l'arome du

THÉ

"SALADA"

qui lui ont valu son immense popularité.

Etiquette brune, 75c. - Mélange Orange Pekoe, 85c.

Conseils pratiques

Pour vous, cultivateurs

Un homme ne devrait jamais se retirer s'il peut encore travailler.

Combien de personnes qui ont lâché avant le temps les mancherons de la charrue s'ennuient à mourir à ne rien faire.

Le plus grand ennemi du petit rentier de la campagne, c'est l'ennui.

Travaillons donc tant que nous pourrons. Nous nous en trouverons mieux, et nous aurons la satisfaction d'être utile à quelque chose.

On tient actuellement par toute la province les concours de grains battus.

De ces concours dépend en grande partie la qualité de la semence pour la prochaine récolte.

On comprend de mieux en mieux l'importance de ces concours. Aussi le nombre en est-il considérable cette année. Les juges ne pourront faire qu'une visite à chaque producteur. Tenez donc le grain prêt et au cas d'absence chargez un des membres de votre famille de donner les renseignements nécessaires.

A la ville les pommes sont bien chères et les pauvres doivent s'en passer.

Mais à la campagne, il n'y a pas un habitant qui ne pourrait, s'il le voulait, tirer de son verger sa provision de pommes sans qu'il lui en coûte un sou.

Mais pour avoir un verger, il faut planter des pommiers et leur donner les soins voulus.

Tous les médecins s'accordent à dire que la pomme — pas celle d'Adam — possède toutes sortes de propriétés bienfaisantes pour l'organisme humain, tant pour les vieux que pour les jeunes. Elle prévient entre autres l'acidité et les rhumatismes.

Mangeons donc des pommes.

L'année 1925 a marqué un PROGRES CONSIDÉRABLE dans toutes les choses de la voirie et de la circulation.

Jamais nos grandes routes ne furent aussi populaires et aussi fréquentées que durant la dernière saison.

On évalue à 25 millions de piastres le montant qu'ont versé dans notre province les touristes que nous a valu notre voirie améliorée.

Il serait superflu aujourd'hui de démontrer les avantages et la nécessité de nos grandes routes. Elles ont coûté cher, mais nous retirons un bon intérêt de notre argent.

Le gouvernement a déjà allégé le fardeau qui pèse sur les municipalités. Avec le temps il le rendra aussi léger que possible et assurera l'extension de toutes les grandes voies de communication.

Il faut maintenant travailler à protéger, à perfectionner et à conserver nos bons chemins.

Le vrai remède pour rendre l'industrie laitière payante, c'est l'étude attentive et la maîtrise de l'effort économique et du travail rémunérateur. Nous ne pensons pas qu'il y ait quelque part sur la terre une industrie où il se fait un plus grand gaspillage de travail, de temps et d'argent qu'il s'en fait chez ceux qui se livrent à cette industrie. Voyons un peu.

Gaspillage par de mauvaises vaches, qui rendent moins et coûtent autant à nourrir que les bonnes;

Gaspillage d'une nourriture plus coûteuse qu'elle devrait être;

Gaspillage par les maladies causées par une nourriture mal proportionnée; Gaspillage causé par de mauvaises étables.

Gaspillage en suivant une pauvre méthode de culture, qui résulte en un appauvrissement du sol.

Gaspillage encore causé par le peu de soins donnés aux jeunes animaux, qui fait qu'on les sacrifie pour la moitié de ce qu'ils auraient valu s'ils avaient reçu des soins intelligents.

Et le grand gaspillage de pensées et de combinaisons, le gaspillage qui résulte du manque de calcul et de raisonnement.

Il n'y a qu'un moyen d'éviter tous ces gaspillages, c'est de se renseigner par le livre et les brochures, par les conférences des cercles agricoles et des agronomes, par la revue le "Bulletin de la Ferme".

Mais il y aura toujours des cultivateurs qui préféreront rester ignorants et qui seront contents de n'avoir ni faim ni soif des connaissances qui feraient d'eux des cultivateurs de première classe.



Agents Vendeurs Sérieux Demandés Immédiatement

Pour districts où nous ne sommes pas représentés pour la vente d'arbres fruitiers et d'ornements, etc.

Territoire et marchandises exclusives. 600 acres d'arbres fruitiers et d'ornementation. Établie depuis 40 ans.

Ecrivez au gérant

Pelham Nursery, Co.

TORONTO, ONT. Catalogue adressé sur demande.

La

(Par M. Omer)

Suite de l'étude commencée dans notre dernier

PER

La classification sage est obligatoirement qu'il y a dans les prix No 1 et celui classé le rapport du cl. Pierre Labbé, fait Buckingham, 166, livres de beurre pécées durant la saison 10.7% ont été classés No 2 par livre que le No 1 formant un montant \$19,000. Le même que 273,544 boîtes de beurre ont été classées No 2. Ces 28.3% représentent les boîtes de beurre qui ont été classées No 2. Si le beurre pasteurisé, je vois somme de \$61,000 ment.

Pour le fromage simative, parce qu'une pesanture fixe M. Frank Monaghan a fait rapport à B. Boltes ont été classés No 2. Ce nombre de livres de moins que les autres, je vois que 8 ont été classées No 2. Ce fromage de moins que les autres, je vois que 8 ont été classées No 2. Ce fromage de moins que les autres, je vois que 8 ont été classées No 2.

Comme ces produits sont surtout pour les responsables de la culture.

ECREMA

L'innovation de ce produit, a été de se manifester généralement de la manière générale. Le petit séparateur à faire diminuer le bon beurre. La est un métier, le sage pour connaître de préparer les produits de la fine saveur des cultivateurs vont suivre.

Un Inventeur une Nouvelle

Prétend qu'elle et coûte l'électricité

Edison nous a prouvé, le Comte, incandescente du ingénieur suédois demeurant à présent une lampe, qui ne que de l'huile du bon ordinaire et reconnue par des l'ont vue, plus blanche. Cette lampe qu'une ancienne bon, brûle sans odeur qui prouve être le besoin d'une lampe.

Mr. Johnson offre 10 jours d'essai gratuit usage dans chaque introduction.

Une lettre adressée à 246 rue Craig Ottawa, avoir tous les renseignements au sujet de cette à une excellente vous faire aussi.